

Polresta Mataram Gelar Safari Kamtibmas dan Jumat Curhat, Wujudkan Kepedulian Melalui Bantuan Tempat Ibadah

Syafruddin Adi - MATARAM.MAGZ.CO.ID

Dec 20, 2024 - 18:06



MATARAM, NTB – Polresta Mataram terus mempererat hubungan dengan masyarakat melalui program Safari Kamtibmas dan Jumat Curhat yang dirangkaikan dengan kegiatan Peduli Tempat Ibadah. Kali ini, kegiatan dilaksanakan di Masjid Nurul Hidayatul Muttaqin, Lingkungan Kemas, Kelurahan Monjok, Kecamatan Selaparang, Kota Mataram, Jumat (20/12/2024).

Kasat Binmas Kopol Maad Adnan, yang hadir mewakili Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara, memanfaatkan kesempatan tersebut untuk menyampaikan pesan-pesan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) kepada para tokoh agama, tokoh masyarakat, dan warga setempat.

Pesan Perdamaian dan Keutuhan Sosial

Dalam sambutannya, Kasat Binmas mengajak masyarakat untuk terus menjaga silaturahmi dan memelihara persatuan demi keutuhan bersama.

“Keamanan dan ketertiban adalah pondasi bagi setiap upaya kita dalam membangun kehidupan yang lebih baik. Ini adalah tugas kita bersama untuk menjaga dan memeliharanya,” tegasnya.

Mendengar Aspirasi dan Solusi Nyata

Selain memberikan pesan Kamtibmas, Kasat Binmas juga membuka sesi dialog untuk mendengarkan aspirasi dan keluh kesah masyarakat. Masalah-masalah yang diangkat oleh warga akan ditindaklanjuti, termasuk menjembatani solusi atas permasalahan yang melibatkan pihak di luar tugas kepolisian.

“Kami selalu berupaya hadir sebagai mitra masyarakat. Jika ada kendala, kami siap membantu mencari jalan keluar, bahkan untuk hal-hal di luar tugas utama kepolisian,” ujarnya.

Bantuan untuk Tempat Ibadah

Sebagai bentuk kepedulian Polresta Mataram terhadap fasilitas keagamaan, kegiatan ditutup dengan penyerahan bantuan berupa 30 sak semen untuk mendukung pembangunan Masjid Nurul Hidayatul Muttaqin.

“Kepedulian terhadap tempat ibadah adalah wujud nyata kontribusi kami untuk mendukung masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang harmonis dan religius,” pungkas Kopol Maad Adnan.

Komitmen Polresta Mataram untuk Masyarakat

Program Safari Kamtibmas dan Jumat Curhat ini merupakan bagian dari komitmen Polresta Mataram untuk membangun hubungan yang harmonis dengan masyarakat, sekaligus mendukung terciptanya situasi Kamtibmas yang kondusif di Kota Mataram.

Dengan langkah ini, Polresta Mataram berharap dapat terus mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, menciptakan keamanan bersama, dan mendukung pembangunan fasilitas yang bermanfaat bagi kehidupan sosial dan spiritual masyarakat. (Adb)